

# 町長日記

## 久しぶりのイベント

みなさんいかがお過ごしですか。10月に入りましたが、まだまだ暑い日が続いていますね。

日本には春夏秋冬、四季があつて9月から11月は週ごしやすい時期でしたが、近年は異常気象のせいか暑い日が続くようになってしましました。夏からすぐに冬という感じになってしまいましたね。みなさん体調管理には十分気を付けてくださいね。

話は変わりますが、9月7日に海上自衛隊由良基地分遣隊の70周年記念行事がありました。式典とあわせて基地内では海上自衛隊掃海艇「なおしま」の一般公開、陸上自衛隊の水陸両用車両の展示、小さいお子さん用の自衛官の制服の試着、キッチンカーの出店や自衛隊グッズの販売などもあり、沢山の子ども連れの方々がおいでになっていて楽しんでいました。

海上自衛隊由良基地分遣隊も、5年ぶりの開隊記念行事ということでお氣合が入っていました。自衛隊は国を守るのが任務ですが、最近は災害派遣も多くなり國民を守ってくれています。

災害時に備えるという意味で、町も同時開催で「桂枝曾丸と学ぶ身近な防災への備え」と題して楽しみながら防災を学んでもらおうと防災落語の企画をしました。みなさん熱心に聞き学んでくれていました。同時に日高広域消防のAEDの講習、由良町自主防災会協議会活動の資料展示もを行い、防災の啓発活動も行いました。

みなさん久しぶりのイベントだったので楽しんでいました。今年度は大きなイベント等はありませんが、来年度はなにかしらしたいですね。

